



Reporte Económico

17 de diciembre de 2025

Perspectivas Económicas

CEPAL reduce su proyección de crecimiento para la economía mexicana a 0.4% en 2025 desde el 0.6% estimado en octubre

Economía de América Latina: En su “Balance Preliminar de las Economías de América Latina y el Caribe, 2025”, presentado en diciembre, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) anticipa que la economía mundial continuará con una trayectoria de desaceleración en 2025 y 2026 debido a la pérdida de dinamismo de Estados Unidos y la incertidumbre sobre la dirección de su política económica y comercial; el débil incremento y baja productividad en Europa; el exceso de capacidad industrial y deflación en China; los altos costos de financiamiento y las persistentes tensiones geopolíticas. Bajo ese contexto, el organismo prevé un alza de la economía mundial de 3.2 y 3.0% en 2025 y 2026, respectivamente.

Por lo tanto, considera que la región seguirá transitando una senda de bajo crecimiento hasta 2026, ya que prevé que el consumo privado y la demanda externa y el empleo crecerán a menor ritmo; por lo que proyecta que la zona alcanzará un aumento económico de 2.4% en 2025 y de 2.3% en 2026.

La CEPAL reporta expansiones desiguales entre las subregiones, donde América del Sur subirá 2.9% en 2025, impulsada por la recuperación de Argentina, Bolivia y Ecuador. Para 2026 se proyecta una menor fortaleza y sea de 2.4%, debido al debilitamiento en la mayoría de sus economías. Por su parte, Centroamérica registraría una expansión de 2.6% en 2025 y de 3.0% para 2026. Para el Caribe se esperaría un auge de 5.5% en 2025 y 8.2% en 2026.

Asimismo, el organismo prevé que la generación de empleos perderá impulso, por lo que proyecta un alza de 1.5% en 2025 y de 1.3% en 2026. En cuanto a precios, considera que la inflación regional alcanzará una mediana de 3.0% en 2026, superior al 2.4% estimado para el cierre de 2025, aunque por debajo de los niveles observados durante los choques inflacionarios de 2021-2022.

Riesgos: La Comisión advierte que la evolución de 2026 estará condicionada por múltiples riesgos, tanto externos como internos:

- ✓ **Externos:** i) ritmo de desempeño mundial; ii) orientación de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (EE. UU.); iii) política económica y comercial de EE. UU.; iv) políticas migratorias de EE. UU. y efectos en repatriación de personas y remesas; v) reconfiguración de bloques comerciales; vi) riesgos de sobrevaloración de tecnológicas y la concentración bursátil en EE. UU.; y, vii) tensiones geopolíticas.
- ✓ **Internos:** i) convergencia a metas de inflación podría incidir en el espacio de política monetaria y en la intermediación financiera; ii) comportamiento de los mercados laborales y su efecto en el consumo privado; iii) magnitud de flujos de financiamiento externo como IED y remesas; y, iv) desastres naturales.

Economía mexicana: La CEPAL redujo su pronóstico de desempeño del PIB al pronosticar una tasa de 0.4% para 2025, que representaría un descenso de 0.2 puntos porcentuales respecto a su estimación de octubre (0.6%), debido a la menor dinámica de la demanda interna a consecuencia de la caída del consumo privado y la inversión, y un menor flujo de remesas. Para 2026 se prevé una expansión del 1.3%, influida por choques externos derivados de la política comercial, financiera y migratoria de EE. UU..



CEPAL: Proyecciones Económicas, 2025 - 2026

(variación % real anual)

Región/País	2025	2026
	(porcentaje)	
América Latina y el Caribe	2.4	2.3
América Latina	2.3	2.2
América del Sur	2.9	2.4
Argentina	4.3	3.8
Bolivia	0.5	0.5
Brasil	2.5	2.0
Chile	2.5	2.2
Colombia	2.6	2.7
Ecuador	3.2	2.2
Paraguay	5.5	4.5
Perú	3.2	3.0
Uruguay	2.2	2.1
Venezuela	6.5	3.0
América Central	2.6	3.0
América Central y México	1.0	1.8
Costa Rica	4.0	3.9
Cuba	-1.5	0.1
El Salvador	3.5	3.4
Guatemala	3.9	3.8
Haití	-2.3	-1.2
Honduras	3.8	3.9
México	0.4	1.3
Nicaragua	3.5	3.4
Panamá	3.8	3.7
República Dominicana	2.9	3.6
El Caribe	5.5	8.2
El Caribe (excl. Guyana)	1.9	1.8

Fuente: Elaborado por el CEFP, Ifigenia Martínez y Hernández con datos de la CEPAL, Balance Preliminar de las Economías de América Latina y el Caribe, 2025.

